

Noch Karten. Für die große Prunksitzung der Hasselter Carnevals-Gemeinschaft (HCG) am Samstag, 15. Februar, um 19.11 Uhr im ehemaligen Billardsaal im Teamsports Hasselt ist noch ein Restkontingent an Karten vorhanden. Bei Interesse bitte bei Klaus Mathias unter ☎ 02821/66544 melden.

Prinzen-Besuch. Der amtierende Klever Karnevalsprinz Dieter, der Taktvolle stattet am Mittwoch, 26. Februar, um 18 Uhr dem LED-Lichtstudio (Fritz Lukassen) und Webshop Deutsche-Leuchten.de in Bedburg-Hau einen Sponsoren-Besuch ab. Der amtierende Prinz Dieter der Taktvolle und Exprinz Michael, der Leuchtende haben viele Jahre gemeinsam in der Musikgruppe „Klever Räuber“ zusammen musiziert. Die Räuber gehörten zur Karnevalsgesellschaft Germania Materborn.

Blau-Gelbe Nacht. Am 14. Februar startet im „Spassvogel“, Bedburg-Hau, bei freiem Zugang die Blau-Gelbe Nacht um 19.11 Uhr. Dabei: Dieter, der Taktvolle samt Garde. Zwei Karnevalsgesellschaften aus Driel in den Niederlanden feiern mit.